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残暑お見舞い申し上げます。

同窓会会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこ

ととお喜び申し上げます。

連日の残暑の中、お身体ご自愛の上ご活躍されますよ

うお願い致します。

本会も母校大同工業大学の発展とともに益々隆盛とな

り、会員数も21,000名 を超えるまでになりました。

これも一重に会員各位のご支援、 ご協力の賜と心より

お礼と祝福を申し上げます。

さて、私も本会会長に就任して早 5年、 2期 6年 目を

迎えています。

若輩ながら会員皆様方のお力添えのおかげで、同窓会

発展の為の責務を遂行させて頂いてお ります。尚も、心

真っ直く
゛
な姿勢で、大任を全うさせていただく所存でご

ざいます。

団塊世代、社会に出て37年

人との出会いの大切さ、喜び、沢山の人に教わり、支

えられてきました。

今後は恩返し、支える役日、助ける順番になったよう

な気がします。

より良い生活から、より善い人生への転換期、楽しみ

な人生、新たな青春です。

それには先ずは、健康を第一に !

身体の健康、心の健康、家庭内の健康、社会生活面の

健康、総てにおいて必然なこと。

それは生きる姿勢、心真っすく
゛
に、背筋を真っすく

゛
に、

人生を真っすく
゛
に生きること。

簡単なようでなかなか出来ないこと。

心 真っすく
゛
に歩み続けていきたいものです。 多く

の友とともに。

皆様のご健勝を祈念するとともに、母校大同工業大学

同窓会の更なる躍進、並びに大同工業大学同窓会の一層

の発展にご支援ご鞭撻を賜 りますようよろしくお願い申

し上げます。
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[議案]

第 1号議案

第 2号議案

第 3号議案

第 4号議案

第 5号議案

第 6号議案

第 7号議案

[報告]

(1)その他

平成19年 5月 27日 (日 )10:Ⅲ ヽ

於 :大同工業大学B棟210

平成18年度会務報告

平成18年度会計報告

平成18年度会計監査幸H告

平成19年度会務計画

平成19年度予算

支部長交代

第18期役職者

■更言「

C賀天支部
二F言

=記
念講演会・総会

C_臭支部
さ(ら んば狩りとバーベキュー大会

卜どう待りとバーベキュー大会

O手三支部

■会・懇親会

C′言越支部

■会・親睦会

C豊 ≡支部

=li`回
支部総会及び懇親会

Oあ しヽち支部

理事会

支部会員親睦ゴルフコンペ

理事会
15周年記念総会

○東三河支部

新年の支部会

春の支部会

総会
69期電気科・機械科合同クラス会

○二重支部

叫 螂

発足会

第 1回総会及び懇親会

○北陸支部

〇富山支部

役員会

総会・懇親会

O強賀支部

役員会

講演会実行委員会

講演会及び総会・懇親会

○大阪支部

総会 。懇親会

○兵庫支部

運議 会

総会・懇親会

○四国支部

第 1回支部役員会

第 2回支部役員会

第 3回支部役員会

第4回支部役員会

第21回総会・懇親会

第 5回支部役員会

第 8回大同香睦会

第 6回支部役員会

平成18年 6月 24日

平成18年 6月 11日

平成18年 9月 9日

平成18年 10月 1日

平成19年 1月 28日

平成18年 7月 8日

平成19年 3月 10日

平成18年 11月 29日

平成18年 2月 26日

平成18年 12月 10日

平成19年 2月 17日

平成19年 2月 24日

平成18年 2月 11日

平成18年 4月 29日

平成18年 7月 1日

平成18年 11月 11日

平成18年 6月 10日

平成19年 2月 4目

平成18年 7月 4日

平成18年 9月 30日

平成18年 9月 9日

平成18年 10月 12日
Zヽ成18年 11月 9日

平成18年 5月 27日

平成18年 5月 13日

平成18年 8月 26目

平成18年 5月 23日

平成18年 6月 23日

平成18年 7月 8日

平成18年 8月 11日

平成18年 8月 24日

平成18年 9月 17日

平成18年 11月 11日

平成19年 1月 27日

■本部

○総会

第41回第18期総会 平成18年 5月 27日 大剛礫だ河ピーホー1

■会               平成18年 3月 11日

「

I業大学教職員とあいち支部との親睦ゴルフコンペ平成18年 5月 13日

○評議員会

第 1回

○常任理事会

第 1回

第 2回

第 3回

○理事会

第 1回

第 2回

第 3回

○支部長会

第 1回

第 2回

○会報編集委員会

第 1回

第 2回

会報48号発刊

第 3回

第4回

会幸FR49号発刊

平成18年 5月 8日

平成18年 4月 24日

平成18年 10月 20日

平成18年 11月 29日

平成18年 ■月24□

平成19年 1三 23E
平tl'=3言 11■

平式lS二
=三

二T三

平tlS千「 三l′ :・ l「 Ξ '■■1-―
~

平成18年 6月 ■ 日

平成18年 7月 18日

平成18年 8月 15日

平成18年 10月 24口
ヽ
「 成18年 11月 22日

平成19年 1月 1日

平成18年 4月 7日

平成18年 5月 18日

平成18年 9月 25日

平成19年 3月 10日

○会員調査情報管理委員会

第 1回

第 2回

第 3回

第 4回

○会則・諸規定検討委員会

第 1回 平成18年 5月 18日

○同窓会新年会   平成19年 1月 23日

○その他

教育機関へお勤めの方の集い     平成18年 8月 26■

後援会・同親会・同窓会役員研修旅行 平成18年 9月 3F

0

第42回 第18期 総会議案



第 2号議案 平成 18年度会計報告

一般会計決算報告

日又入の部]

1 前 年 度 繰 越 金 26,218,931

入 金 14,840,000

3 終 身 会 費 32,080,000

貯   金   利   子 26,605

V SAカ ー ド提 携 手 数 料 42.504

雑 川又 入 399,000

計 73,607,040

[支出の部] (単位

[支出の部]

上記の通り報告いたします。

平成19年 4月 1日

大同工業大学同窓会

小 堺 貴 夫会  計

高 橋 昌 弘

周年特別会計決算報告

[収入の部] (単位 :円
)

(単位 :円
)

科   目 (項 目)    1  決  算  額
1 総 費 1,576,999

2 支 部 活 動 援 助 金 5,407.429

3 会 員 調 査 費 0

会 報 作 成 費
5 ホ ー ム ペ ー ジ 運 営 費 70,210

事 務 費 982,391

7 費 984,465

8 委 託 費 959,598

学 生 育 成 事 業 5,887,710

同 窓 会 連 合 会 104,000

特 別 会 計 へ の 繰 入 15,000,525

特 一
可 付 30,000,525

公 租 公 課

予 備 費 0
15次 年 度 繰 越 金 8,075,571

言+                      73,607.040

特別会計決算報告

取入の音□ (単位 :円
)

決  算  額
1 前 年 度 繰 越 金 208,747,712

2 貯 金 子 126,904

3 一 般 会 計 よ り 繰 入 15,000,000

計 223,874,616

[支出の音□

科   目 (項 目) 決  算  額
1 事 務 費 2,730

2 学 生 育 成 事 業 2,000,000

3 公 租 公 課 23,499

4 次 年 度 繰 越 金 221,848,387

計 223,874,616

円)

0

第 3号議案 平成18年度会計監査報告

監 査 報 告 書

大同工業大学同窓会
会長   宮本 一男

平成18年度大同工業大学同窓会決算書について
監査をした結果、会計帳簿、証明書類等正確かつ適
正であったことを認め報告いたします。

平成19年 4月 1目

大同工業大学同窓会
会計監査  山野清市

外山群勝

(単位 :円
)

禾斗    目 決  算  額

科 (項 目) 決  算  額
1 年 F 繰  誠  金

目 金 子

合    計 143488

科   目 (項 目) 決   算  額

1 公    租   公

次 年 度 繰 143474
合    計



日本部

○総会

第42回第18期総会

○役員会

第 1回

○常任理事会

第 1回

第 2回

第 3回

第 4回

第 5回

○理事会

第 1回

第 2回

第 3回
第 4回

第 5回

○会報編集委員会

第 1回

第 2回
会報50号発刊

第 3回

第 4回
会報51号発刊

○会員調査情報管理委員会

第 1回

第 2回

第 3回
第 4回

■支部

○関東支部

総会・懇親会

○山梨支部

平成19年 5月 27日

平成19年 5月

平成19年 4月

平成19年 7月

平成19年 11月

平成20年 1月

平成20年 3月

平成19年 4月

平成19年 7月

平成19年 11月

平成20年 1月

平成20年 3月

平成19年 6月

平成19年 7月

平成19年 8月 15日

平成19年 10月

平成19年 11月

平成20年 1月 1日

平成19年 4月

平成19年 6月

'こしt19r三 11H
平
=]|三

]三

'(F二
戻
=F二

千_

F=員 奎̀モ F:=if「 1‐

=`It l=:三「 三14三

平tt19■ 11月 以降

平成19年 4月 上旬

平成19年 11月 上旬

平成19年 9月

平成19年 12月

E買三可更ヨ

(  II会

■三・≒圭会

三二三支部総会・懇親会

C=二珪更ぎ

■■・支部総会

C菖 _更部

=螢
・懇親会

「ヽ :暮規会

C=貢支部

=i・ 懇親会

C天坂支部

更二交流会

更
=:社

会

C兵童支部

i=運営推進会

■会・懇親会

三
=推

進会
ゴ

'フ

コンペ・ゴルフ親睦旅行

支ヨ;運営推進会 。新年会・懇親会

3コ コ支部

葛1回支部役員会

=5回
高知県親睦会

=2回
支部役員会

言」2回支部総会・懇親会

=3回
支部役員会

='回
大同香親会親睦会

再 1回支部役員会

平成19年 4月 29日

平成19年 7月 14日

平成19年 9月 29日

平成19年 12月 15日

平成20年 2月 9□

未定

平成19年 秋

未定

平成19年 10月 中旬

平成20年 1月 末

平成19年 10月 ～12月

平成20年 1月 ～3月

平成19年 10月

平成20年 2月

平成19年 4月 28日

平成19年 8月 25日

平成19年 9月 8日

平成19年 10月 13日

平成20年 2月 23日

平成19年 5月 11日

平成19年 6月 23日

平成19年 7月 7日

平成19年 8月 18日

平成19年 10月 6日

平成19年 11月 17日

平成19年 12月 8日

さくらんぼ狩りとバーベキュー大会

支部総会
ぶどう狩りとバーベキュー大会

新年会

○静岡支部

支部総会・親睦会

○信越支部

総会・懇親会

○豊田支部

第20回支部総会準備委員会発足

第20回支部総会及び懇親会

○あいち支部

大同工業大学教職員と支部会員とのゴルフコンペ平成19年 5月 中旬

第 5号議案 平成 18年度予算

=般会計予算計画

□又テ、こ言[[ 鮮位 :円
)

勉強会 「教授と語ろう」

支部会員懇親ゴルフコンペ

0

VlSAカ ー ド

科   目 (IEE目 ) 予  算  額

年 度 繰 誠 8075571

14.860,000

昔 30160000
子 25000

50000
入

計



科   目 (項 目) うう    隻ヨ    客百

1 総 費 3,800,000

2 支 部 活 動 援 助 金 5,000,000

3 口貝 調 査 費 3,000,000

4 報 作 成 費 4800,000
5 ホ ー ム ペ ー ジ 運 営 費 71,000

6 事 務 費 1,500,000

7 費 1,300,000

8 委 託 費 1,100,000

9 学 生 育 成 事 業 6,000,000

同 窓 会 連 合 会 150,000

特 別 会 計 へ の 繰 入 20,000000

公 租 公 課 6,000

予 備 費 6,543,571

計 53,270,571

特別会計予算計画

[収入の書□

[支出の部]

[支出の部]

[支出の音□

(単位:円)     E三二「

~~~~~勇
百τ軍弄扇粟≡

「
受百薩尋奏押

「

~~~~~~~―
¬

周年特別会計予算

日又入の音団

(単位 :円
)

(単位 :円
)

(単位 :円
)

(単位 :円 )

■四国支部長

新支部長  : 滝口 博久  (68E073)
旧支部長  : 鍔田 秀昭  (70E098)

交替理由

旧支部長鍔田秀昭氏が大阪に転勤する為。

■兵庫支部長

新支部長  : 深川 常治  (86D067)
1日 支音『長  : 田火田 稔幸  (75El15)

交替理由

旧支部長田畑稔幸氏の本務の繁忙化 と支部運営の若返
りを図り進化させる為。

名誉会長  澤岡  昭  (大同工業大学 学長)

名誉会員  田中  卓  (大同学園 理事局

横井 信司  (前 大同学園 理事長)

堀井 憲爾  (前 大同工業大学 学長)

戸澤 康壽  ∝  大同工業大学 学長)

小野 二郎  (元 大同学園 常務理事)

会  長  宮本 一男 (67M093)

副 会 長  愛知 久史 (65E001)

田辺 幹知 (67M125)
下郷 正三 (68Ml19)
武田  宏 (75A0741       … 4名

幹 事 長  加藤 親郎 (71M067)

副幹事長  遠山 一良 (75A092)
大矢  有Б夫  (72M052)

事務局長  石川 常夫 (70M077)
停務局長補0 神谷登司雄 (69M057)

常任理事  杉浦 正勝 (62N1023)園原  繁 (64E012)

名倉 満雄 (66E037)藤田 憲一 (66M0341
藤田  進 (67M137)井 上 孝司 (71M028)
小池 昌尚 (71E046)青木  渉 (72M002)

… 8名
理  事  杉浦 正勝 (62M023)武  克治 (63M095)

楳田  浩 (63E001)早川 謙二 (63E007)

園原  繁 (64E012)山 田忠比古 (64E025)

0

科 目 0頁 目) 予  算  額
1 前 年 度 繰 越 金 221,848,387

2 貯 金 子

3 一 般 会 計 よ り 繰 入 20,000,000

242,028,387

科 目 0項目) 予  算  額

1 事 務 費 3,000

2 学 生 育 成 事 業 2,000,000

3 公 租 公 課 40,000

4 次 年 度 繰 越 金 239,985,387

計 242,02a387

科   目 (項 目) 予 算 額

1 前 年 度 繰 越 金 143,474

2 貯 金 子 100

143,574

科 目 0頁 目) 予 算 額

1 公 租 公 課

2 次 年 度 繰 越 金 143,554

計 143,574



愛知 久史 (65E001)

藤田 憲一 (66M034)
名倉 満雄 (66E037)

宮本 一男 (67M093)
藤田  進 (67M137)
神谷登司雄 (69M057)
山口 敏幸 (69E100)

長倉 弘明 (71M149)
小池 昌尚 (71E046)

青木   渉  (721v1002)

平野 正敏 (72E109)
遠山 一良 (75A092)

竹島 誠次 (68M149)

田仲  圭 (97ZD01)

新美 一博 (62M030)
川邊 俊樹 (62M077)
佐久間正晃 (63M127)
加賀日出男 (64N1094)

西郷 義美 (65M186)
藤井   豊 (66M033)
佐藤 史郎 (67M019)
梶  義広 (68M066)
直江 弘文 (68M165)
児玉 和雄 (68E048)

矢野 治久 (69ヽ 1198)

板倉  寛 (70ヽ 1017)

後藤 i童夫 (71ヽ1096

岩井 兼貞
`「

1ヽ I132

寺西 俊郎 (71ゝ 114]

ネ申谷   香 (71E0331
吉りll 正巳 (71E120)

香田  孝 (72E051)

鬼頭 秀樹 (73M079)
橋詰 祐司 (70/1193)

田畑 稔幸 (75El15)
松田 明雄 (75M242)
大谷  隆 (76A023)
片山  勤 (78E046)
梅沢  利章 (81X/1027)

花本 篤人 (82E135)

永井 和雄 (85E083)
小堺 貴夫 (88A033)
奥村  正雄  (29102)

小森 武司 (91M153)
堀木 俊宏 (02B200)

山野 清市 (62M039)

関谷 二・、 :F[
野村 重′

「
[::

青山 ■:■   :: :
田

'理

 三■三 : ■l_「

下郷 正三 ■ ::1_

西山 三二 =|三
~

石川 言■ 「 :::~
井上 孝言: ~l][_
加藤 親i:「 ::: ~
大矢 郁夫 「1:[=二

武田  書 T千三 =
秋山  = :二 ■ =

百東支部
夫頂支部
豊田支部
幸岡支部
|:珪支部
コ国支部
二重支部

=賀
支部

ちtヽ ち支部
信越支部
山梨支部

兵庫支部
東三河支部
富山支部

岐阜支部

宮崎 定典

松田 明雄
山本 由和

花本 篤人

南  東基

森 十九男
石井 和浩
山口 敏幸

梶  義広

藤井  豊

深川 常治

(62ゝ11046)

(75N1242)

(651v1050)

(82E135)

(69N1182)

滝口 博久   (68E073)
(631v1118)

(80A008)
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(86D067)
彦坂 修平   (69E081)
谷井 直之   (73E100)
香田  孝    (72E051)

住 )下線__は今年度新規

=Fl警
の同窓会

'≡ 可の合い間、今年も恒例の関東支部総会を6月 30日
‐i t開 催致しました。昨年25周年記念では、皆様の多
t■■力を頂き厚く御ネL申 し上げます。26回を向え大学よ
じ±上副学長、宮本同窓会会長、石川事務局長 (澤岡学長
|ま 百:itiつかず欠席)の出席を頂き、大学の現況を伺いま
した: |´子化問題で学生募集に躍起になっている他大学と

|ま ::こ 、入学数は定員オーバー喜ばしい限りです。又、文

部・―
=奮

主催第 3回、キャンパス・ベンチャーグランプリ

全匡玉会で、大同工大の学部生近藤君、早川君が、東大生、

大夏二t生を抑えて文部科学大臣賞、テクノロジー音6門大

賞|[=‐た事をお聞きし、誇りに思います。尚、卒業生の

子供達 17、 学金免除の知らせがあり今後増々発展を楽しみ
にして _ます。宴会が始まり、今年で4年連続になりまし

た、三tさ ん “こころ"“椛"のお二人も参加して、明る

く楽して華やかな踊り、井上副学長のアンデス音楽を楽し

みなが :、 3時間があっという間に過ぎました。他支部よ

り、名言二68M武氏、三重78M木下さん、浜松74E大石氏

評議員長

副評議員長

評 議 員
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が参加して頂きました。又、特別に団扇を製作して頂きま

した。横山弥生准教授に感謝。68M成澤氏より集合写真他

を頂き、皆様の御好意に重ねて感謝申し上げます。

尚、御案内の内訳ですが、会員312名、出席返信22名

(7%)欠席返信66名 (21%)返信無し225名 (72%)宛
先不明0%、 前回より欠席返信が22名 も多くなり、又宛先

不明0%は事務局の皆様のお陰です。ありがとうございま

した。

来年27回は平成20年 6月 28日 (土)午後 4時より浅草、

葵丸進で行います。皆様のご出席をお待ち申し上げます。

大 阪 支 書
「

1支 音「長 松田 明雄

大同工業大学同窓会会員の皆様、暑中お見舞い申し上げ

ます。

今年大阪では、第11回世界陸上競技選手権大阪大会が 8

月25日 から9月 2日 まで開催されます。陸上競技に興味の

ある方にとってはとても楽しみな 1週間だろうと思いま

す。

スポーツはいろんな意味で我々に教訓を残してくれま

す。一つの壁を打ち破るために選手たちは多方面からの知

識も加え現状を分析しています。たった01秒の壁であった

り、lcmの壁であったりです。

我々も、同窓会の支部活動についての維持管理や現状打

破をいかに実行するかを考えますが、なかなか良い答えを

導くことができません。同窓会活動って一体何でしょう

か ?過去を振り返る思い出の場 ?未来を考える研鑽の場 ?

大阪支部におきましては、同じ釜の飯を食べた仲間が、

個々の向上を目指し、お互いが幸せになるためには !1を
目指して行きたいと考えています。

一人より二人。二人より五人。その輪が大きくなれば

色々な選択肢も見極めも教授されると思います。

まずは、来年 2月 に予定しております大阪支部総会に足

を運んでください。

成功されている方も、壁にぶち当たっている方も。老若

男女関係なしに仲間としてひと時を、同じ時間を過ごしま

せんか ?そ して何かを持ち帰って下さい。

今年の秋には兵庫支部との合同ヨンペも予定しておりま

すが、なかなか日程の面で錯誤いたしております。決定し

だいご連絡をいたします。

その他、 ご意見ご要望がございましたら

大阪支部 松田明雄  (75M242) 090-5255-
9265ま でご一報して下さい。

大同工業大学を同窓会会員みんなで盛り上げて行きまし

ょう。

豊 ‐ ‐ ヽ ..■  支部長 山本 由和

暑中お見舞い申し_Lげます。

会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜

び申し上げます。平素は同窓会本部をはじめ関係者の皆様

ご支援、 ご協力頂き誠に有難うございます。

豊円支部は本年20周年を迎えました。支部活動は会員数

も400名 となり、先輩諸氏のご尽力にて着実に成果を残し

てまいりました。20周年記念総会は、準備委員を中心に開

催準備をすすめてまいりました。格子が明確になってきま

したので会報にて事前にPRさせていただきます。内容に

つきましては、会員の皆様が満足頂けるようさらに煮詰め

て参ります。支部会員の皆様には後日参加案内にてご連絡

いたします。近隣の皆様は、会報での案内になりますので

同窓会本部または豊田支部までご連絡ください。

多くの参加をお待ちいたします。

20同 1年記念総会■懇親会

開催日 :平成19年 11月 10日 AMll時から14時30分

場 所 :名鉄 トヨタホテル 7F(名鉄豊田市駅前)

式次第 :1部 記念総会

2部 記念講演会 (講師 :大同工業大学 堀教授)

自動車と燃料電池を予定

3部 懇親会

0



例年に比べると過ごしやすい春であったと感じてお =
すが、季節もいよいよ夏本番を迎えております

=

本文が掲載される頃には平成19年度の静岡支ぎ≒曇■≡

事終了している頃かと存じますが、本年の静岡支三≒曇 I

参加者予定者が前年に比べて増えております。ヨt=よ  テ:

岡支部では支部長以外の同窓生も本学の行事や仁支≡I「 「

事に積極的に参加するようにして他支部との交流をI「 て

おりますが、今回の総会では他支部から数名のご参iIを F
ける事となりました。

支部活動においても本学や他支部の行事等で見百きし■

情報を元に意見交換を行っており、静岡県東話こ寸 t■ ≡

にご参加頂けるよう活性化を図つてお ります= 
二t tt■

喋 まって楽しく、有効な情報交換が出来て、医tt■ 二I

助け合えるJ活動を目指して行きますので膏豪
=手 =「

亀

お願い致します。

最後に、同窓生各位並びにご家族皆々様のご多垂二
=嘔

勝を心より祈念申し上しス 挨拶とさせて頂きます
=

暑中お見舞い申し LIザます=可
=全

去三 こ
=三

十三_■

は、益々ご清栄のこととお喜■・=し 三
二
ます

:

平素は同窓会活動に募し会員1詈 下三をま_「 ::■ ●
~二

支援、ご協力を頂き真に有難う
=ざ

 ます
:

この度、四国支部長を再度させて頂きます:電 三て
':

仕事の都合上約 2年支部役員を高「オlて 1ま した| そ
~

間支部活動には参加をさせて頂きました
=

この 2年の間に、知人友人からの励ましを「員■t tt l t

のとってすばらしい事でした。

新しい事への挑戦にも不安が出てきますが、友
:、

と言
=す

事により勇気を貰い少しづつ前進しています。

同窓会活動で皆様に会うことも勇気を貰うことになって

いました。

会員の皆様も、年齢が違っても同じ大同工業大学を育=
たことで、今度は社会人としての新しい仲間、友達つく |:

をこの同窓会で一緒に行ないませんか。

これからも皆様のご意見、 ご指導を宜しくお願いいたし

ます。

S≡ lS≡ 1土 )18時 30分より高松市内の『魚市場

小む」 |こ て支邦総会を行ないます。

案 lヽti」 署きますので、皆様お誘いの上ご参加下さる

様お
=1‐

1・ たします。

=夏
支部長 滝口 博久 (68E073)

´
「 三L  090-2783-5426

F」 Xヽ  087-845-6177

=国支部ホームページ

1■ ttp:/Av、、「、V12.ocn ne.jp/～ fuji107/

暑中お見舞い申し上げます。同窓会会員の皆様におかれ

ましては、益々のご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、滋賀支部も、15年 目を迎え、卒業生の数も年を重

ね
=ご

とに増え、仕事やプライベー トで卒業生に出会う機

会■増えています。お互いに身近な所にいながら同窓生を

知らないことが多いと思います。私は、知り合ったことに

よ=てより親近感が湧きます。大同の地で同じ空気を吸い、

同じ学食を食べ、五感で感じた共有したものがあると思う

からです。

同じと言えば、我が大学の 「大同」の名にどのような意

味がこるのか考えたことはありませんか。フリー百科事典

によると、「大同Jとは、「集団化する目的よりも一体感が

先行する状態Jと記され、儒教思想から「仁」「ネL」 を重

んじるとのことです。「仁」とは、人を思いやること (親

愛の情 )、 ネLJとは仁を基とする規範であり、仁は礼を通

して実姜されるとのこと。「仁」「ネLJを重んじる結果とし

ての一体感が大切ではないかと思います。

この
~大

同Jと いう言葉、同窓会活動や現代の日本社会に

0



とって、最も重要な先人の教えではないでしょうか。まさ

しく、大学と同窓会とが一体となって 「仁J「ネL」 を重ん

じながら「名のごとく」大学の発展に会員の皆様の力が必

要となっています。まず身近な人の出会いを大切にしてい

きたいものです。今年度の秋には、心の豊かさを共有でき

るような企画を予定していますので、ぜひ会員の皆様には

気軽にご参加下さい。

凛,lt'■
=||=部

■  支部長 山口 敏幸

大同工業大学卒業生

の皆様、大学関係各位

の皆様暑中お見舞い申

し上げます。地球温暖

化で毎年の夏猛暑にな

っておりますお体ご慈

愛ください。

さて、 日頃は同窓会

あいち支部の活動にひ

とかたならぬご支援、

ご協力を賜り誠にあり

がとうございます。会

員の皆様方、とりわけ

諸先輩方、学園関係各位の皆様のご協力を頂き活動をさせ

て頂いております。本年 2月 14日 には大同工業大学同窓会

あいち支部、発足15周年を記念しての総会を東区のメルバ

ルク名古屋に於いて開催させて頂きました。80名 を超える

卒業生、学園の関係各位の皆様方のご出席を賜り、盛大に

開催出来ましたこと厚くお礼申し上げます。

本総会に花を添えて頂きました澤岡学長のご講演 「現実

味を帯びてきた国際宇宙ステーション 。日本モジュールの

打ち上1カ には全員、子供の頃の夢物語を現実に、興味深

く聞き入っておられました。

懇親会に於きましては、学園の奥村副理事長様のご発声

で開幕し、お楽しみ抽選会では全員で盛り上がった懇親会

を開催することが出来ました。ご出席を頂きました会員の

皆様、誠にありがとうございました。ご連絡を頂きました

会員の皆様方で、当日出席出来なかった方々には次回の総

会に是非ご参加頂きますようご案内申し上げます。

この5月 13日 には毎年恒例の大学教職員とあいち支部会

員との親睦ゴルフ会を三重県の一志ゴルフ倶楽部において

⑩

開催をさせて頂きました。戸澤元学長にもご出席を頂き楽

しい 1日 となりました。

この後、秋口には大学の研究室を訪問してのあいち支部

の活動を進めていきたいと計画をしております。会員の皆

様方のご参加をお待ちしております。

行事等にご希望等ありましたら同窓会事務局へご一報く

ださい。

同窓会では卒業生のご子弟様の大学入学もご支援してお

ります。詳細は同窓会事務局までご連絡下さい。きつとお

力になれると思います。

今後ともあいち支部の活動にご支援、ご協力をお願い致

します。

敬具

兵 |1慮|'||ヨけ■  支部長 深川 常治

ごあいさつ

今年より支部長をさせていただくこととなりました。

86D067 深川常治

と申します。

同窓会支部長では、一番の若輩者であると思います。普

通のサラリーマンです。何が出来るか見当も付きませんが、

諸先輩方々のご協力を頂きながら、少しでも支部が発展で

きればと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

今後、総会や行事でお誘いさせて頂いた折には、私も含め

若い者も参加していると、気兼ねなくお立ち寄りご参加い

ただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

年間行事予定

(当初計画よりも変更しております)

支部総会・懇親会 :平成19年 9月 中旬を予定

ゴルフ大会 :平成19年 11月初旬を予定

新 年 会 :平成20年 1月 中旬を予定

1東11■
IⅢⅢI,1部 ■  支部長 米倉 義明

同窓生のみなさん、こんにちは。この会報が届く頃には

参議院の新たな勢力図が出来上がっているのでしょうね。

無党派選挙に関′さを持とうが、そうでなかろうが、現実だ

けが歴史の綾を織り成していくのでしょうね。それは時代

事

1曲大学岡艤莉 洟靱
彎



の大きな潮流となり、われわれを飲み込み、■tt if■
形作るのでしょうね。

わが東三河支部も6年目を迎え、 2人の弟 芙詈I I「
=

つ13番 目の支部に成長しました。存続するだ11て ■■
=■

価値を認められるべき支部活動は15個の個性的な支]1■
=

れぞれ目指し活動を継続しております。其々の支三11:=
うべき目標を定め、個性とこだわりを持ちつつ、三を三二

し、雲を呼びたいと願っているのです。

東三河支部の19年度の活動計画

―
1 春の親睦会 4月  11名参加 (済み)

2.19年度 東三河支部総会  (7月 済み)

3 秋の親睦会 豊橋 まつり太鼓にて

10月 27日 (土)午後 6時半から

4.年末親睦会 豊橋 まつり太鼓にて

12月 15日 (土)午後 6時から

5 新年親睦会 豊橋 まつり太鼓にて

2月 第 2土曜日 午後 6時から

お問い合わせは、東三河支部事務局 米倉まで

TEL 0533-72-6209

暑中お見≒ 1‐ 三し上■ます:て 言な豪:ミ■■くな■、

同窓会会員の音様にお
=オ

lま して|ま 、ますますご清栄のこ

ととお喜び申し LIザます。

また、平素は当支部活動にご協力を頂き厚く御礼申し上

げます。

北陸地方では、 3月 の能登半島地震や原発の臨界事故隠

蔽の発覚など、悲しい暗いニュースばかりが続く2007年

となりました。

モ
~更

三、東海北陸自動車道がいよいよ来年 3月 開通予

定二な  二

`睦

と中京圏との経済、産業、観光はもちろん

ブ、:,■ て三もますます結びつきが強くなると予想されま

す= 生事 こおいても絶好のPRの機会ではないかと思いま

す:三 二it微力ながら母校の発展に貢献できるよう支部

1壬言Tこ  =そ うの努力をしていきたいと思います。

さて 三山支部では本年度も10月 末に総会を予定してお
|,ま す:■節柄会員の皆さんにおかれては大変お忙しい時

年二ま三1,ま すが、ぜひ時間を作っていただき、楽しくま

た
=言

義な総会を開催したいと思っておりますのでご参力Π

くださ■ 詳しくは、 9月 中旬頃にご案内する予定です。

また、年明け 1月 末くらいに新年会を兼ねた懇親会も予

定して 1・ ます。支吉Ⅳ舌動の活性化という意味でも御家族友人

と、二」ラ機会にぜひ参加していただきたいと思っています。

最後 |こ 、同窓会会員各位のご健勝と更なるご活躍を心よ

りおi千 り申し上げます。

磯暑お見舞い申し上げます。

今、私には注目している裁半Jがある。それは、山口県の

母子殺害事件で、被告はこれまで 7年間認めてきた自分の

`二

罪をここへきて一転させ 「母親に甘えるつもりだった」
~注

きやまさそうと喉元を押さえたJと言い分を翻した。

211、 という異例の弁護団を相手にどういう結審を引き出す

ti三 日している。それはこの結果が今の世相 「言った者勝

ち、言わなければ損Jを助長させるような気がしてならな

いうらである。

さて、岐阜支部のここ半年は

2弓 4日 (日 )の第一回総会を開催したところ14名の参加

をT貢 きおおいに感 り Lが りました。また、新たに 3名 の

方々と執行部を立ち上げこれからの岐阜支部のあり方を考

えて 1・ くことになりました。

参加名簿

63ゝ I石黒昭平 65M豊吉三郎

71E河 口修造  71E粟野佳陸

71ヽ I後藤道夫 71E杉山辰一

90ゝ I高橋宗宏

まだまだ厳しい暑さが続きそうです。ご自愛下さいませ。

合唱

66E塚原道夫

71M桑原 茂

74M内田達也

●

平成 19年 7戸・■三買三 可更ぎユ
=≡

5   支ぎ長 谷弄 直之

蛉
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OB情 幸臓

INFORMAT10N
1  第45再同窓会会報誌アンケー トのまとめ (報告) |

アンケー トの回答数は71件でした。その内訳は円グラフ

に表していますように80生以前の卒業生が30%,学籍不

間が36%で した。会報に関する設間で,「内容に興味があ

る」と回答した方が全体の74%で,若い世代ほどその比率

は低くなる傾向が見られます。また,同窓会ホームページ

ヘの設間では 「見たことがあるJが28%で,80生以前の

OBでは約 3%でした。

同窓会活動への参加の有無については全体の17%の人が

「ある」もしくは 「時々参加Jと回答されていました。ア

ンケートの回答数が会員の約04%と非常に低い状況で,会

員全体の意見が反映された結果といえませんが,回答をお

寄せ戴いた卒業生の多くは会報やホームページを通じて同

窓会活動に何らかの関心をお持ちであると判断されます。

以下にアンケー トにお書き戴きましたご意見を掲載致し

ました。ここに,アンケー トに回答戴くとともに貴重なご

意見をお寄せ戴きました各位に心よりお礼申し上げます。

【回答者からのご意見】

・個人情報の漏洩・紛失があつた場合は速やかに報告して

欲しい

。同窓会名簿記載の苦情はありませんか ?

。日曜日に同窓会活動を行つていただくと参加できます

。OBと しての情報は知りたいです

。関係者の方が頑張っていることに感謝しております

。母校の動き懐かしく思いますので続けて欲しいです

・大学内クラブ活動について情報が欲しい

。リタイヤしたら同窓会活動に参加したい

。大学の現状など最近の情報が知ることが出来良いと思い

ます

。会報誌が届いても読まず捨てています。キャンパスの同

封はいらない

。同期会を行いたいです。キャンパスによって近況が知り

えます

⑫

・地道な活動お願いします

。名簿発行を希望しない人には確認票を送ることは不必要

。会報はいらない

・卒業年度を絞って年度別に総会をしたらどうか ?会費無

料等

。会報ありがとうございます

・もっといろいろな情報を載せて下さい

↓石ヽレお会員だより ご意見・近況 (5名 )こ石ヽシ驚

02j 堀内秀昭

大同工業大学を卒業生で良かつたと思うこの頃です。

社会人となり、 8ヶ 月が過ぎ学生生活とは異なった生

活ですが、充実した生活を送っています。これも4年間

の学生生活のおかげだと思っています。

66M みのるの子

近頃、フト自分は死の間際に何を後り悔するだろうか ?

などと考える年齢になりました。

数十年間、いかに営利目的の商売とはいえ己の損得勘

定で生きて来て、世に害毒をまき散らしてきた自分t]思

い返されます。

少々、大げさになりましたが、t,よ t」 よ今年Iま還暦。

多少なりとも世間に恩返し,いや罪減ぼしする元年にし

たいと考えています。

□

30生以前

|[]%)

区コ会報の内容に
「興味がある」

困口「興味がない」

綱躙卜‐レ‐‐ヽ

・ヽ

学

く



76E 松浦 桂造

私は管理技術者として独立開営して今年で14三 こな

ます。所属する帷)中部電気管理技術者協会は、責三・ミ

阜 。三重・静岡・長野に在住する同業者585名 よ「毛モ

されており高圧電気を受電している企業の工場やビ レ≡

の電気設備や利用方法の管理・運営を通して社会に貢事

しています。そのような本業の傍ら我協会内で最大こ套

員数を抱える名古屋南支部の支部長として上は80代 1‐ :

下は30代という年齢差の激しい技術者110名 を東ねる著

務にも励むという多忙な毎日を過ごしております。

在学中には全くと言っていいほど意識していなかった

「電気主任技術免状 (電検)」 のお陰と感謝しております :

現在在学中の学生諸君にも “電検"と いう資格の重要三

や有効性を知って欲しいと思います。

本年も恒例によ|,7114

日・15日 の両日に1■ /■ ,こ

て会合を開催しました:■

日は台風 4号≡:共 _■ 景■

総勢28名 の方 |々こ 二参
=雲

きました= 二おまで
=三

百

幹事役を言きモ
ニ
て弐きま

した二十■.■ 二
=氏

11ま
′二

旺 菅 圭介

近況報告させていただきます。

大学卒業後、 3年近くの月日が流れました。2004年

4月から現在まで兵庫県の工業高校の職員を頑張ってい

ます。日々、生徒と戦うような毎日を送つています。

大学在学中に色々教えてくださったことを忘れずにこ

れからも教職の道を進んで生きたいと思います。また、

名古屋に行きましたら、大学へ行きたいと思いますので

よろしく御願いします。

仕  オレンジの契約者

私、高校の「ゆびとまJで活動をさせていただいおり

ます。同窓会とかこの手のものは動いている人が分かれ

ば安心するものです。また、自主的に活動する人は少な

いわけでこのバランスが重要だと思います。今後とも同

窓会会報を作られている方頑張って下さい。

=1言
T二なり,今後当面は愛知が幹事代行を努めるこ

三二な ilま した。長年にわたり幹事役をお引き受け戴

きました各位には厚くお礼中し上げます。来年の会合

iま ■
=を

変更し,2008年 10月 18。 19日 に開催致しま

す:会場は未定ですが,同窓会報においてもご案内致

しますので, ご参加をお待ち致します。

二Iの会合案内にて,今後の会合等行事案内につい

て■三を確認させて戴いておりますが,案内通知等を

ご■菫つ方は,下記メールヘご連絡下さい。よろしく

お≡ ‐致します。

E― lll■ ili hisashi@daido― it.ac jp

●

2'豊

=|三
.|

毒 言
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(H19331)

伊藤 昇一 (工学部 機械工学科 教授)

松居 正夫 (工学部 機械工学科 教授)

中村  肇 (工学部 機械工学科 教授)

中井 靖男 (工学部 電気電子工学科 教働

渡邊 雅生 (工学部 建築学科 教授)

櫃田 珠実 (情報学部 情報学科 助教授)

柳楽 杏一 (法人本部 総務部 人事室主任部員)

山田  茂 (法人本部経理部長 兼 経営企画本部副本部長)

(H19531)

長谷川 晃 (教育 。学生支援部 学生室主任部員)

小林 満暁 (事務部 学務室)

稲熊 幸雄  工学部 電気電子工学科教授

定国 伸吾  情報学部 情報学科講師 (期限付)

(任期 :H19.41～ H22.330)

(任期 :H1941～旺0錦 1

「夫同工業大学の思い出」

大同工業大学 名誉教授 伊藤 昇二

浅井  淳 (工学部 ロボテイクス学科 講師)

工学部 ロボテイクス学科准教授

柳原 克行 (教養部 人文社会教室 講師)

教養部 人文社会教室准教授

<事務職員>lH1941)
志水  登  (次長) 部長

安田 英基  (書記) 主査

私は、本年 3月 末で定年退職しました。振り返りますと、

昭和37年、本学の全身であります大同工業短期大学の設立

から今日まで、約半世紀をこの大同学園及び大同工業大学

に勤務させて頂きました。

本学園が設立された昭和14年から理事を勤められ、当時、

理事長兼学長だつた錦織清治先生から本学では①学閥はつ

くらない②充分に発言の機会を与える③この規模の大学で

あるから、君たち若い者が意識を持って励めば、必ず大学

として成長できる。それを君に期待すると本学への就任を

進められ、その大学作りへの強い情熱に感銘してお世話に

なった。しかし、現実は校舎も設備も大変貧弱なものであ

った。

それでも早々に、大同校舎に本学の研究実験室として最

初の内熱機関実験室を建設していただき「エンジンバルブ

の材料及び機械的特性に関する研究」を大同製鋼、富士バ

ルブ、大同工業大学と共同でさらに通商産業省から研究補

助金を受けて研究しその成果が日産の量産エンジンに応用

された。そして本学に80万 円の研究費と15万円の個人研

究費が託された。現在に換算すれば、 この金額の10～ 15

倍の価値があると思われる。

いま盛んに産官学による研究が E■lばれているが、すでに

40年以前に実践できたのも本学での思い出になった。

機械工学科の専門科目で主要学科目となる 「内熱機関工

保
掘
朝
鵬

昇一  工学部

正夫  工学部

肇  工学部

文彰  工学部

【法人本部・大学】

<教育職員>(H19■ 1)

市川 武久 (工学部

工学部

井上 孝司 (工学部

工学部

i幾械工学科特任教員

機械工学科特任教員

機械工学科特任教員

建築学科特任教員

機械工学科 助教授)

機械工学科教授

機械工学科 助教授)

機械工学科教授

0

任



「夫同工業大学の思い出」

大同工業大学 名誉教授 中オ寸 肇

学Jを石橋・尾崎両教授の後任として27歳の若さで担当を

託されたことはその後の教育研究の励みとなった。

在職中、多くのすばらしい学生諸君に恵まれ、技術者と

して社会に送 り出すことが出来ました。「嘘は付かない、

何事も正面から諦めずに立ち向かう」をモットーに明るく

楽しい日々を過ごさせていただいた。これ一重に多くの皆

様からの温かいご指導・ご支援の賜と深く感謝いたしてお

ります。

最後に大同工業大学の発展と同窓生の皆さんのご健勝、

ご発展を願って退任の挨拶とさせていただきます。

大学時代の思い出について、真っ先に思い出すのは卒F
生や大学院生達との交流であり、紙面の都合からこのこと

だけについて書くことにします。

卒業研究や大学院生との研究 |ま学問として
「

■賓|ま|::

でなく、やる気、 リーダーシ ■、 、百百年、手諏 主など

社会
'、

として
「

:、

百力を電発す
=三

二三玉きな侵≡:二 思っ

て 1・ ました
=

そこで、まずほとんどの学生|」休みと言違 1‐ して 1‐ tt
学祭、球技大会、 レガッタ大会などに参加させましたこさ

らに、コンパ、ゼミ旅行、スキー合宿などを行いました ,

もちろん私自身が楽しむことも大きな目的の一つですが、

これらによって、学生と教員の深い交流ができ、研究室の

まとまりもでき、人間力の開発と卒業後も学生時代のよい

思い出となるのではないかと考えたからです。

当時同じ講座の木脇教授や松浦助手 (現教授)にも賛同

していただき、現在まで約30年間毎年続けてくることがで

きました。協力していただいた松浦教授にも深く感謝して

います。両研究室で総勢40人近くが毎年夏 (キャンプ)と

冬 (ス キー)に木曽駒ゼミナーハウスや種々のキャンプ地

やスキー場に行き、私にとってもこれら力や懐かしく時々思

い出しては感慨に耽つています。

そして、毎年の大学祭などにはいつも沢山の卒業生に参

加してもらえ、飲み語るのが楽しみになっています。私の

定年退職記念パーティーには70人以上の多くの卒業生に祝

つていただき心から感謝しています。

この多くの卒業生達を私が生きている限り大同工業大学

のよい思い出として忘れることができないでしょう。

大同工業大学OB関係者ご子息入学時における

時 別優遇制度」について

‐
(可 工業大学OBの ご子息, ご兄弟が本学に入学された

手三 こ|ま 入学金の一部が免除される「特別優遇制度」が新

:i菫 れました。詳細については,同封ちらしをご覧下さい。

詳細についての問い合わせ

大同工業大学 学生室  丁巨L

FAX

612-6260

612--5623

1     愛知県私立大学同窓会連合会報告     |
平成17・ 18年度において,当同窓会が連合会の会長校

となり,宮本会長が連合会会長として任期を努めて参りま

した。平成19年 7月 14日 (金)ホテルキャスルプラザに

て18年度の理事会 :総会が開催されました。その場におい

二 会長校の交替が承認され:次期会長校として中部大学

に引き継がれました。懇親会では,新旧会長校の挨拶があ

り,出席された各同窓会の歓談が行われました。

L__「会員調査・情報管理委員会」からお知恵拝借  |
会員の住所不明が全体の約20%あ ります。この方たちに

残念ながら各種ご案内を届けたくても届けられません。不

明者を少なくし皆様に情報を伝える機会を多くしたいと思

います。

そこで、会員皆様から「不明者を少なくする」お知恵を拝

借したいと思います。お知恵をお持ちの方はメールにて事

務局までご連絡下さるようお願いします。(なお、個人情報

保護法を意識した内容でお願いしまつ 。

∞
∞

●

事務局情報
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甲。120¬531023

′
口 ~~口 ~~~~~― ― ― ― ― ― ― ロ ー ロ ー ー ー ー ー ー ロ ー ー ー 甲 ― ― ― ― ~~~コ Ё ― ― ― ― 日

、

2005.4.1「 個人情報保護法」の施行に伴う対応について

大同工業大学同窓会は、会員相互の和親の向上をはかり、大同工業大学の発展に寄与することを目的として活

動しております。この目的を遂行するために必要な同窓生の個人情報をお預かりしております。本会は個人情報

の適切な利用と保護の徹底をはかり、会員の信頼を得るために、個人情報に関する法律等を遵守します。また会

員の個人情報は大学と共同利用しています。何卒ご理解ご協力をお願い申し上げます。

個人情報の取り扱いについて詳しくは近日中にホームページ上に掲載されます大同工業大学同窓会個人情報保

護ポリシーをご覧ください

｀ 日 ― ― ― ― ― ― ― ロ ー ロ ー ー ー ー ー ー ロ ー ー ー ー ロ ロ 由 ― ― ― ― ― ― ロ ロ ー ー ー ー ー ロ ー ー ー ー `′

第42回総会 5月 27日 懇親会・評議員会

¨
暑中お見舞い中しLげます。 7月 の季節|まずれの台風4号の襲夫、新潟

県中越沖地震などの発生により被害を受けられました皆様方には心よりお

見舞い申し上げます。他方,社会情勢では社会保険庁問題や食料品問題な

どのニュースがある中,本誌は今回をもって50号を迎えました。今後さ

らに皆様方に期待される情報をお伝えできるような紙面づくりを行ってい

きたいと思いますので, ご支援のほどよろしくお願い申し上げます
=

発 行 大 同 工 業 大 学 同 窓 会

名 古 屋 市 南 区 滝 春 10-3
直通電話。日図 (052)6128550

滝春校舎代表電話 (052)6126111

責任者 会 長     宮 本 一 男
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